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1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Joshua Blöcker, Ägidius Herzberg, Lisa Iden, Niclas Richter,
Paula Weiß, Oskar Klempt, Robin Fränzel (bis TOP 4), Josiah Bennett5

Gäste: Margarete Ketelsen, Philipp Mickan, Jonas Riedel

Die Beschlussfähigkeit wird mit 8 von 8 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2021-04-12
wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2021-04-19 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 Berichte

• Joshua berichtet, dass der Finanzjahresabschluss fast fertig ist. Wir haben die Finanzrahmen10

aus 2020 geschlossen und müssen am Mittwoch nur noch die Monate November 2020 bis
März 2021 ins Kassenbuch eintragen, dann wäre das geschafft und kann an den StuRa
übergeben werden.

• Margarete Ketelsen berichtet vom Austauschabend. Sie und einige andere vom FSR wa-
ren dort, es waren auch Psychologen anwesend. Es war schön und es wurde teilweise bis15

Mitternacht gequatscht.

• Philipp Mickan hat mit der Lehrveranstaltungsevaluation angefangen. Die Dozierenden
wurden angeschrieben, ob sie Interesse haben. Im letzten Semester ist die Übungseva nicht
so gut gelaufen, weil zu wenige Studis teilgenommen haben. Dies liegt wahrscheinlich daran,
dass die Studis den Link per Mail bekommen haben und daher nicht alle teilgenommen20

haben. Daher wird im kommenden Semester von der Übungsevaluation abgesehen, wenn
das nicht der ausdrückliche Wunsch des Übungsleiters ist. Im WS gab es auch noch eine
Fehlkommunikation mit dem Herrn Prof. Schmidtchen, welcher nur die Einwilligung geschickt
hat und erwartet hat, dass das implizit ausreiche, um seine Veranstaltung für die Eva
anzumelden.25

• Niclas berichtet aus dem FakRat. Der FakRat hat am 21.04 getagt. Unser Vorschlag für die
Stugakos wurde angenommen und es wurde eine erste Version der Studiengangsdokumente
für die Masterstudiengänge vorgestellt. Stand bisher ist, dass es beim 6 / 9 LP Raster bleibt.
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Aber esmuss noch geschaut werden, ob die Verwaltung dies zulässt. ImNebenfachwerden im
MasterMa 18 LP veranschlagt und imMaster Technomathematik undWirtschaftsmathematik30

jeweils 24 LP. Die Rahmen-PO wird auch komplett übernommen. Die Mittel für Tutor:innen
ist noch nicht final entschieden, der Ball liegt aktuell beim Rektorat. Wichtig für uns: Der
Umzug im WIL findet am 31.05 - 09.06 statt. Auch wurden der Mathematik 3 Räume im
Ersatzgebäude gestrichen und die Fakultät legt sich nun mit der Verwaltung an.

• Niclas berichtet aus dem StuRa. Die letzte Stura Sitzung war am Donnerstag und wegen35

eines beschlussfähigen Förderausschusses haben wir ein über 200 Seiten langes FöA Pro-
tokoll bestätigt, weil über 90 HSGs anerkannt wurden. Es wurde ein Finanzantrag der AG
Quest bewilligt und es kamen noch ein paar Quartalsberichte rein und der Bericht des IT-
Koordinierungstabes der TU: Wie ihr sicherlich schon bemerkt habt, ist der Echo-Test bei
BBB abgeschaltet wurden. Die Zoom- und Goto-Meetinglizenzen werden auch verlängert.40

Die Lizenzverhandlungen mit Microsoft ziehen sich hin. Die Campus4You Card Einführung
verzögert sich um ein Semester auf das kommende Sommersemester. Der Name steht al-
lerdings noch nicht endgültig fest. Wir haben Leute in das Referat Internationales wird
gewählt. Außerdem gab es einen Kandidaten für den GF Personal und eine einstündige Per-
sonaldebatte. Dann gab es einen Antrag auf die Änderung der Grundordnung, damit der FÖA45

einzelne Aufgaben erledigen kann. Außerdem gibt es nächsten Donnerstag noch eine Stura
Sitzung zum Thema „Wie weiter mit dem Stura?“, da dieser unter akuten Personalmangel
leidet.

• Robin hat mit Claudi aus dem StuRa gesprochen, ob sie einen ÖA-Workshop geben kann. Ein
Workshop wäre ihr zu viel, aber einen kleinen Crashkurs können wir bekommen.50

3 Veranstaltungen

3.1 Quiz

Niclas hat neulichst eine Mail an die Orgas geschrieben, dass es schon ein paar Fragen und
ein Layout gibt. Die ÖA sollte langsam anrollen, die Professoren Chill, Franz, Schmidtchen und
Bodirsky haben zugesagt. Frau Prof. Hoffkamp hat leider keine Zeit. Wir überlegen, ob wir noch55

eine Professorin einladen wollen, aber finden, dass fünf Personen schon ein wenig viel ist.

3.2 UNI-Tag und Infowoche

Paula hat das Dudle immer noch nicht erstellt, aber es wird kommen. Die Zahl der Abschlussarbei-
ten, die Studis vorstellen sollen, wurde von 6 auf 3 reduziert. Alexander Ziegler und Robin haben
sich bereit erklärt, ihre Arbeit zu erklären. Niclas merkt an, dass wir damit dann auch schon fünf60

oder sechs Menschen haben.

3.3 Wanderungen im Sommersemester

Langsam wird das Wetter besser, daher wäre es möglich, wenn das Corona-konform möglich
ist, wieder Wanderungen anzubieten. Es sprechen momentan allerdings die Corona-Notbremse
und die Distanz im engen Zug dagegen. Lisa ist momentan stark dagegen, kann sich aber gut65

vorstellen, dass das bei niedrigeren Fallzahlen und mit vorherigem Schnelltest denkbar wäre.
Ägidius stimmt dem zu. Wir werden in ein paar Wochen nochmal sehen, wie die Situation dann ist
und da nochmal darüber reden.
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3.4 Abschlussarbeit-Gesprächsrunde

Margarete Ketelsen hat insgesamt sechs Menschen gefunden, die über ihre Abschlussarbeit reden70

wollen. Als Termine stehen der 19. oder der 20. Mai zur Auswahl. Wir legen den 20. Mai fest.
Es sind alle Institute bis auf die Analysis vertreten, wenn noch jemand einen kennt, der dort
geschrieben hat (oder es selbst getan hat), dann soll er sich bei Margarete Ketelsen melden.

4 Mentoringprogramm

Henriette hat eine Mail geschrieben, dass sie bald mit ihrem Studium fertig wird und das Men-75

toringprogramm an jemand anderen weitergeben möchte. Wer Interesse hat, kann sich bei uns
melden. Niclas findet, dass wir dringendst jemanden finden sollte dafür, da das gut für die Erstis
ist und wir so gut Präsenz zeigen können.
Paula schlägt vor, das in den νsletter zu schreiben. Niclas schlägt vor, auch die ehemaligen

studentischen Mentoren anzusprechen. Margarete Ketelsen schlägt vor, auch mal die Mentees80

anzufragen.

5 Öffentlichkeitsarbeit

Das Quiz sollte beworben werden. Margarete Ketelsen kann den νsletter verschicken, braucht
aber dafür einen Text. Niclas schickt die Woche was. Wir schreiben auch noch einen Satz zum
Mentoren-Koordinator rein.85

6 Sonstige

6.1 Umzug

Niclas wäre sehr froh darüber, wenn jemand das von ihm übernehmen würde. Lisa und Joshua
können einen Großteil umziehen, da sie eh zusammen wohnen und Lisa kann das auch gerne
organisieren. Margarete Ketelsen kann da auch helfen, eventuell mit Alexander Ziegler.90

Paula Weiß schließt die Sitzung um 19:30 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2021-05-03 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Paula Weiß Joshua Blöcker

95

3


	Begrüßung und Formalia
	Berichte
	Veranstaltungen
	Quiz
	UNI-Tag und Infowoche
	Wanderungen im Sommersemester
	Abschlussarbeit-Gesprächsrunde

	Mentoringprogramm
	Öffentlichkeitsarbeit
	Sonstige
	Umzug


